



REPÚBLICA DEL ECUADOR



Quito, 31 de mayo de 2011

Boletín de prensa No. 246

SENPLADES PRESENTÓ LOS 100 LOGROS DEL GOBIERNO NACIONAL

El Secretario Nacional de Planificación y Desarrollo, René Ramírez, en rueda de prensa ofrecida este martes 31 de mayo, presentó los 100 Logros de la Revolución Ciudadana, en donde resaltó el trabajo realizado durante los cuatro años de Gobierno. El documento es un esfuerzo para comunicar el avance la consecución de los 12 objetivos del Plan Nacional para el Buen Vivir y sustenta con datos estadísticos los avances de la gestión del Gobierno en función de cada objetivo de política pública.

El titular de la SENPLADES se refirió además a la publicación de la Cámara de Industrias y Producción, en donde también se examinan los 4 años de Gobierno. Destacó que el documento es una publicación de carácter político que se sustenta alrededor de cinco "cuentos del neoliberalismo".

Sobre el primero, afirmó que el bienestar social que ha alcanzado el país obedece a la voluntad política y a una intervención acertada del Gobierno Nacional y no solamente a la dolarización, como sostiene el documento de la Cámara. Entre el 2003 y el 2006, es decir antes de la Revolución Ciudadana, la inversión en salud fue de 437 millones de dólares, y en educación, de 235 millones; ello, pese a que el país ya estaba dolarizado.

Con el Gobierno de la Revolución Ciudadana (del 2007 al 2010), la inversión se incrementó a 3.433 millones de dólares en salud, y a 940,7 millones en educación. Asimismo, la tasa neta de escolarización en el bachillerato del 20% más pobre de la población se incrementó de 30,5%, en el 2006, a 40,8% en el 2010. La tasa de matriculación universitaria, que en el 2006 era de 16,2% subió a 31,1% en el 2010.

Antes de la Revolución Ciudadana (2006), el 46,5% de la población estaba en condición de pobreza, pese a que el sistema ecuatoriano ya estaba dolarizado. Al 2010, con el Gobierno de la Revolución Ciudadana, este indicador se redujo a 41,8%. Adicionalmente, la cobertura de la canasta básica, que en el 2006 era de 67,7%, se incrementó al 89,8%.

Para el 2006, la noche neoliberal dejó más de 5 millones de ecuatorianos en pobreza. Para el actual Gobierno los sectores históricamente excluidos son prioritarios. Es así que desde que el Presidente Rafael Correa asumió el mandato, 700 mil personas han salido de la pobreza, la cual se ha reducido en un 7% en las mujeres, un 6,2% en jóvenes y adultos mayores, un 7,6% en el campo, un 12,3% en los agricultores y un 13% en los afroecuatorianos.

Estos resultados contradicen la tesis de la Cámara de Industrias y Producción, la cual sostiene que en este Gobierno el gasto fiscal ha perjudicado la economía nacional. Mientras en regímenes anteriores se privilegió el pago de la deuda externa, el actual Gobierno disminuyó el pago de este rubro para incrementar la inversión social.

Respecto al empleo, este mejoró en cantidad y calidad. La afiliación de los trabajadores a la seguridad social (cobertura del IESS) se ha incrementado del 38,6% al 59,3% entre el 2006 y el 2011. El mercado laboral ecuatoriano mejora a pesar de la crisis. En el último año se



REPÚBLICA DEL ECUADOR



redujo en 104.000 el número de desempleados, bajó el subempleo y se crearon 107.000 nuevos empleos.

El titular de la SENPLADES enfatizó también que el país tiene claro el camino en el ámbito de las políticas de comercio exterior. El Gobierno de la Revolución Ciudadana ha diversificado los países que tiene Ecuador como socios comerciales a fin de tener menor dependencia de Estados Unidos. Además, la política arancelaria ha permitido el desarrollo de sectores importantes como textiles y zapatos, entre otros.

El Ecuador presenta condiciones sólidas para la inversión. Tiene una política laboral que dignifica al trabajador, estabilidad política y reglas claras de juego. Adicionalmente, la inversión pública record del actual régimen recupera las capacidades para la productividad. El país cuenta con 8.712 Km. de carreteras en buen estado; se han construido 2 nuevos aeropuertos, 2 están en construcción y 11 en remodelación; los usuarios de internet banda ancha se han incrementado a 2,5 millones.

Finalmente, René Ramírez indicó que en este Gobierno se ha recuperado lo público. Según el Latinobarómetro, la percepción de transparencia en las instituciones del Estado subió de 7,8% en el 2006 al 49 % en el 2010. Asimismo, el porcentaje de la población que manifiesta interés en la política subió de 22,3% (2006) al 30,9% en el 2010.

Más información

Dirección de Comunicación

3978900 Ext. 2810

www.senplades.gob.ec